

Familias de desaparecidos se quejan del gobierno chileno

Dicen que no hay voluntad para “garantizar su derecho a la justicia”.

Familiares de detenidos-desaparecidos anunciaron que estudiarán la posibilidad de recurrir a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos debido a que “el Estado chileno carece de la voluntad y condiciones institucionales para garantizarnos un real y efectivo ejercicio de nuestro derecho a la justicia”.

Así lo dio a conocer Herminia Antequera, madre de los detenidos-desaparecidos Juan Carlos y Jorge Elías Andrónico Antequera, junto con decir que “transcurridos dos años desde que asumiera el Gobierno civil de Patricio Aylwin, la situación de los detenidos-desaparecidos continúa siendo un tema sin solución”.

Agrega la declaración que “sólo escuchamos de la mayoría de los parlamentarios y miembros del Poder Ejecutivo opiniones ambiguas que sólo relativizan la necesidad de justicia”.

Asimismo, manifiesta que “los antecedentes vertidos en el informe Rettig, no obstante su insuficiencia, ameritan continuar con la investigación de lo sucedido, ya que de quedar ello entregado a los Tribunales de Justicia, sólo brinda garantías a los culpables de esos hechos”.

Al respecto, Herminia Antequera denunció que “la Corte Suprema, días atrás, dejó sin efecto una orden de detención decretada contra el teniente coronel de Ejército Fernando Laureani Maturana, luego de haber sido sometido a proceso como autor del secuestro de mis hijos, estudiantes universitarios cuyos nombres aparecieron en la lista de los 119”.

“Los Ultimos Noticias”
Viernes 28-Dic-1991